
Vela. Mondiali di Barcellona,
South Kensington si fa largo
in classifica dopo le prime
quattro prove
Vento da sud tra 6 e 8 nodi di intensità ma con continui salti
di direzione ha caratterizzato la seconda giornata di regate
ai mondiali di vela d’altura di Barcellona. Gran lavoro per i
tattici,  anche  a  bordo  di  South  Kensington  l’imbarcazione
siracusana in gara.
Nella  prima  prova,  dopo  una  buona  partenza,  il  first  35
dell’armatore  Alessandro  Consiglio  ha  condotto  la  regata
sfruttando al meglio le prestazioni dello scafo chiudendo alla
fine  all’ottavo  posto  per  un  questione  di  centesimi  di
secondo.
La seconda regata ha avuto uno sviluppo simile, con salti di
vento rilevanti, cambi di percorso e continui rimescolamenti
in classifica. South Kensington ha girato i primi due lati del
capo di regata nel gruppo di testa poi ha subito un salto di
vento che l’ha fatta rimbalzare sino al 14.o posto.
La classifica generale, dopo le prime quattro prove, vede
South Kensington salire in 6.a posizione in Overall, al 2.o
posto in Corinthian.
Il campionato dle mondo entra adesso nel vivo con la regata
costiera di 115 miglia che impegnerà l’equipaggio senza stop
per circa 20-25 ore.
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Noto.  Turisti  denunciano  un
posteggiatore  abusivo:
"chiedeva 3 o 5 euro per la
sosta"
La Polizia Municipale di Noto ha individuato e denunciato un
parcheggiatore abusivo. A segnalare la presenza di un netino
di 27 anni, C.F. le sue iniziali, sono stati alcuni turisti
che hanno presentato una denuncia circostanziata al comando di
via A. Cavarra.
Gli uomini del comandante Rosario Tona durante il servizio di
controllo al territorio hanno multato le auto in sosta vietata
nel  controviale  Marconi,  sotto  gli  alberi  della  villa
comunale.  Alcuni  turisti  stranieri  hanno  notato  l’operato
della Polizia Municipale e hanno riferito agli agenti che un
giovane presentatosi come parcheggiatore ha chiesto loro una
somma di 3 o 5 euro per sostare l’automobile. I turisti sono
riusciti anche ad individuare il parcheggiatore abusivo che
era rimasto nelle vicinanze delle auto in sosta vietata.
Il 27 netino è stato accompagnato al comando della Polizia
Municipale e il comandante Tona ha informato il magistrato di
turno su quanto era accaduto. Su disposizione dell’autorità
giudiziaria il parcheggiatore abusivo è stato denunciato a
piede libero. I vigili urbani hanno elevato nei confronti del
giovane una multa per attività abusiva.
Corrado Parisi
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Siracusa. A dirigere Norma al
teatro greco è Jacopo Sipari
di Pescasseroli
Jacopo Sipari di Pescasseroli dirigerà al teatro greco di
Siracusa l’Orchestra Sinfonica Bellini Opera Festival per la
messa in scena di “Norma”. Il 29enne aquilano è considerato
uno dei più promettenti direttori d’orchestra italiani. “È
un’emozione ineguagliabile tornare a Siracusa, il 4 luglio”,
racconta. “Io ho conosciuto questo teatro, come la maggior
parte degli studenti italiani, per le tragedie classiche. E’
un luogo con una forza magnetica tutta sua”.
Enrico  Castiglione,  regista  e  scenografo  di  fama
internazionale, ha scelto Sipari per le performance intense e
raffinate e il totale coinvolgimento nell’opera. Sotto la sua
direzione,  prenderà  vita  un’esaltante  Norma,  incarnata
dall’elegante soprano Chiara Taigi, con a fianco il tenore
Piero Giuliacci, valoroso condottiero della Roma imperiale,
amante fedifrago, amato-odiato dall’eroina gallica.
“Per me comprendere bene Norma significa scoprire qualcosa in
più  di  se  stessi  e  del  mondo  –  spiega  ancora  Sipari  di
Pescasseroli  –  Dirigo  quest’opera  per  la  prima  volta.  La
immagino come un vulcano in cui sono custoditi tutti i valori
più belli della nostra umanità, che erutta nel finale, non a
caso con quel fuoco che in più parti ha funzione catartica e
purificatrice. Se l’eroina è divisa tra la fedeltà alla patria
e  la  rabbia  per  il  tradimento  del  suo  uomo,  Pollione  è
fuorviato dal fuoco della passione che trascina il suo animo
comunque nobile, che cerca e trova un riscatto nel finale.
Quanto poco frequente è oggi questa intensità!”, dice con
passione.
Il  direttore  promuove  Chiara  Taigi  (“il  mio  soprano
preferito”) e saluta con favore il primo incontro lavorativo
con  Piero  Giuliacci  (“un  autentico  monumento”).  Parole  al
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miele anche per il Coro Lirico Siciliano: “Costa e Munafò sono
dei veri maestri: il loro è l’autentico coro che ti spettina”.

Siracusa.  Schiuma  a
Calarossa,  sul  lungomare  di
Ortigia,  tra  spiaggia  e
solarium
Nuovo caso di schiuma a Calarossa. Nel tratto del lungomare di
Levante di Ortigia, il centro storico di Siracusa, tra il
solarium  e  la  spiaggia  libera  è  comparsa  nuovamente  la
sospetta mucillagine. Sospinta dalla risacca ha raggiunto la
riva  suscitando  la  preoccupata  curiosità  di  quanti  si
trovavano nella zona nel pomeriggio di ieri, quando il caso si
è ripresentato. Non è la prima volta in stagione, era già
successo la scorsa settimana.
Varie le ipotesi, dalla mucillagine agli olii emulsionati o
alle sentine forse scaricate in mare aperto e trascinate dalla
corrente e dalla risacca sino a Calarossa. Tra le ipotesi
anche quelle di scoli in mare di canali di gronda.
Saranno  le  analisi  sui  campioni  prelevati  da  Arpa  a  fare
chiarezza sul nuovo episodio di schiuma sul pelo dell’acqua
del lungomare di Ortigia. Ufficiosamente, rimane privilegiata
la pista della mucillagine ovvero di un fenomeno naturale che
sarebbe  da  collegare  all’aumento  delle  temperature  e  alla
presenza di particolare fauna nelle acque. Un mix che darebbe
vita alla schiuma poi visibile a Calarossa.

(foto e video Omar Verderame)
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Lentini. Droga, arrestati due
uomini. Sequestrate piante e
involucri di marijuana
Arrestato a Lentini il 36enne Christian Alfio Stuto, sorpreso
in flagranza del reato di detenzione ai fini di spaccio di
sostanza  stupefacente.  Una  perquisizione  domiciliare  ha
permesso  di  rinvenire  in  casa  dell’uomo  35  involucri
contenenti hashish, per un peso complessivo di 31,29 grammi.
E’ stato accompagnato nella casa circondariale di Cavadonna.
Gli  agenti  del  Commissariato  di  Lentini  hanno  individuato
anche un 53enne per coltivazione di sostanza stupefacente.
Nella circostanza sono state rinvenute e sequestrate 11 piante
di marijuana e una busta di plastica contenente 5 grammi di
stupefacente già essiccato. L’uomo è stato scarcerato per la
“tenue entità del fatto”.

Siracusa.  Liddo  Schiavo  si
dimette,  Alfredo  Foti  nuovo
assessore ai Lavori Pubblici?
“Ho  presentato  le  dimissioni  da  assessore  della  giunta
cittadina”.  Poche  parole,  pubblicate  sulla  sua  pagina
facebook. Liddo Schiavo ha comunicato così la sua uscita dalla
squadra di governo cittadino, di cui era componente sin dai
primi  passi  della  giunta  Garozzo,  prima  come  responsabile
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delle Politiche Sociali e poi dei Lavori Pubblici dopo le
improvvise dimissioni di Rossitto.
Non una sorpresa, luglio era indicato come il mese di una
nuova “aggiustata” in giunta e proprio Schiavo era indicato in
uscita. Al suo posto circola con insistenza, e da settimane,
il nome di Alfredo Foti, attualmente consigliere comunale del
Pd.  Entro  la  fine  della  settimana  l’ufficializzazione  e
l’ingresso in giunta.
Schiavo, senza polemica, ringrazia “quanti mi hanno sostenuto
e  collaborato  e  mi  scuso  per  quanto  non  sono  riuscito  a
portare a termine”.
Nel frattempo la rubrica dei Lavori Pubblici viene assunta ad
interim dal sindaco Garozzo.

Siracusa.  Cinema  in  Piazza
alla Borgata, lunedì 6 luglio
si  comincia  con  Ficarra  e
Picone
Torna  il  Cinema  in  Piazza,  l’iniziativa  promossa  dalla
Circoscrizione Santa Lucia insieme all’associazione Astrea ed
il Comune di Siracusa. Nel cuore della Borgata, in piazza
Santa  Lucia,  verranno  proiettate  su  grande  schermo,  e
gratuitamente, le commedie di maggior successo degli ultimi
tempi.
Cinque  gli  appuntamenti,  ogni  lunedì  con  cadenza
bisettimanale. Si parte il 6 luglio alle 21 con “Andiamo a
quel paese” di Ficarra e Picone, film interamente girato tra
Siracusa e Rosolini. Lo slogan della manifestazione rimane
“puttativi a seggia”. Patatine e pop corn, invece, vengono
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distribuiti gratuitamente.

Siracusa.  Il  sogno  di  un
nuovo  ospedale:  vertice  tra
Comune  ed  Asp,  nasce  il
tavolo congiunto
Comune  ed  Asp  di  Siracusa  riportano  al  centro  della  loro
attenzione l’iter per la costruzione di un nuovo ospedale nel
capoluogo.  I  due  enti  hanno  costituito  un  tavolo  tecnico
congiunto che ha il compito di individuare il percorso più
celere e funzionale “al fine di porre in essere le condizioni
necessarie all’avvio” – si legge nella nota congiunta di Asp e
Comune – delle pratiche che condurranno alla realizzazione del
nuovo nosocomio.
Nel  pomeriggio  a  Palazzo  Vermexio  primo  vertice  sulla
decennale vicenda tra il sindaco, Giancarlo Garozzo, e il
direttore generale dell’Asp di Siracusa, Salvatore Brugaletta.
“I tecnici dell’Azienda sanitaria elaboreranno le modifiche
utili  al  progetto  preliminare  per  adattarlo  alle  aree
edificabili disponibili, secondo le indicazioni fornite dai
tecnici del Comune”, spiegano i due al termine dell’incontro.
Il tavolo congiunto “consentirà di realizzare tutti i passaggi
di competenza dei due Enti, preliminari alle fasi successive
del bando, per la realizzazione del progetto definitivo e di
quello esecutivo, che rimangono subordinati al finanziamento”,
spiegano ancora Garozzo e Brugaletta.
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Canicattini e Lentini: fiamme
in  provincia,  in  volo  un
Canadair. Possibile l'origine
dolosa
Giornata “calda” sul fronte degli incendi. Due i fronti di
fuoco  che  hanno  impegnato  oggi  i  vigili  del  Fuoco.  La
situazione più complessa a Lentini, nelle campagne lungo la
statale 194, al km 12,300. Primi interventi in mattinata ma
mente  i  vigili  spegnevano  i  focolai  in  un’area,  altri  si
manifestavano poco dopo a breve distanza. Una serie di eventi
che lascia intendere come possa esserci la mano dell’uomo
dietro il vasto incendio che nel tardo pomeriggio ha richiesto
anche il supporto di un Canadair per operazioni di spegnimento
dall’alto.  Le  fiamme  hanno  lambito  anche  capannoni  e  un
distributore di benzina senza fortunatamente creare situazioni
di pericolo.
E’  invece  sotto  controllo  dalle  18.30  l’altro  incendio
scoppiato in territorio di Canicattini verso le 14.35 nei
pressi della provinciale 38. Sono intervenuti i vigili del
fuoco  di  Palazzolo  con  il  supporto  di  una  squadra  della
Protezione  Civile.  A  rendere  complicate  le  operazioni  di
spegnimento,  la  conformazione  del  territorio  che  ha  reso
difficoltoso il movimento dei mezzi in dotazione ai Vigili.
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Siracusa. Polizia Municipale,
previste  multe  per  3,3
milioni  con  incasso  stimato
pari alla metà
Secondo le “ragionevoli” stime di Palazzo Vermexio, nel 2015
la Polizia Municipale dovrebbe elevare multe e sanzioni al
codice della strada pari a 3,3 milioni di euro. Ma i tecnici
comunali contano che nelle casse municipali entreranno “solo”
1,6 milioni, ovvero la metà. A cui si dovrebbero aggiungere
altri 480 mila euro come incassi previsti a ruolo a fronte di
3,2 milioni di verbali non pagati dell’anno 2011.
Un totale di 2,1 milioni di euro pronti per essere reinvestiti
una volta detratti i circa 430 mila di spese di notifica dei
verbali di violazione al codice della strada. Insomma, alla
fine palazzo Vermexio dovrebbe poter contare su 1,7 milioni di
euro. La metà (850 mila euro) verrà destinata a progetti ed
interventi  straordinari  per  il  miglioramento  della
circolazione  stradale  (200  mila);  al  pagamento  spese  per
attrezzature  Ztl  e  impianti  semaforici  (150  mila);
realizzazione di segnaletica stradale (100 mila); migliorie
per la circolazione stradale e relativa segnaletica (94 mila);
acquisto di mezzi tecnici per la Polizia Municipale (80 mila)
e videosorveglianza (35 mila). Inclusi anche 25 mila euro
destinati  alla  manutenzione  ordinaria  delle  strade  sebbene
operazioni di questo tipo vengano per lo più finanziate con
stanziamenti regionali ed oneri di urbanizzazione.
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